



SOCIEDAD RURAL DE ADELIA MARIA CARTA AL GOBERNADOR

Adelia María, Mayo del 2008

Al Señor Gobernador de la Provincia de Córdoba
Cdor. Don Juan Schiaretti
Córdoba
S/D:

De nuestra mayor consideración:

Felicítamosle por la actitud asumida frente al conflicto agropecuario, que es coherente con lo que Ud. siempre opinó y actuó.

Veríamos además con agrado, que interceda frente a otros gobernadores y ante el poder central para llevar este diferendo, que nosotros no deseamos, a un justo y racional acuerdo, que contemple los intereses de la provincia, de las localidades del interior y del campo.-

Sin otro particular, saludamos a Ud. Muy atte.

Sociedad Rural de Adelia María
Asociación Agraria Adelia María

Hugo L. Cometto
Intendente Municipal

- Agrotecnología y Servicios S.A (Acopio de cereales)
- Agroveterinaria del Sud S.R.L (Venta de insumos agropecuarios)
- Sol del Campo S.A (Productor agropecuario-tambero)
- Merlo y Manavella S.A (Acopiador de granos)
- Cooperativa La Danesa (Productos agropecuarios)
- Agrocereales La Milonguita (Acopio de cereales y agricultores)
- Compañía Argentina de Granos S.A (Acopio de cereales)
- Agronomía Payanquen (Insumos agropecuarios)
- Sur y Agro S.A (Maquinarias agrícolas)
- El Pepe Mercado (Supermercado)
- Col-Fran S.A (Industria Metalúrgica)

P/D: Este modelo y estos firmantes, es lo que se remitió al Gobernador. Solicitamos igual actitud de vuestra entidad. Entendemos que los Intendentes y Gobernadores son claves para destrabar el conflicto. Saludos.

Nuestro e-mail: soc-rural@amaria.com.ar

Miguel Sobrero
Sociedad Rural de Adelia María